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Cláudio Castro percorre a 
região Sul Fluminense 
Governador e sua comitiva reforçam apoio a aliados e visitam obras

Por Redação

O governador do Estado do 
Rio, Cláudio Castro, percorreu 
Valença, Resende e Barra Man-
sa nesta terça-feira, dia 01, e 
participou de eventos, além de 
encontros políticos. Na comiti-
va: o deputado federal Dr. Lui-
zinho, a secretária de Estado de 
Saúde, Claudia Mello, e o se-
cretário de Estado de Turismo, 
Gustavo Tutuca.

Em Vassouras, logo pela 
manhã, o governador visitou 
o novo Hospital Universitá-
rio, que  será uma extensão da 
atual unidade e visa tornar-se 
referência em ensino de espe-
cialidades médicas da América 
Latina. O Governo do Estado 
destinou R$ 4,5 milhões para a 
compra de equipamentos. 

Cláudio Castro percorreu 
o terceiro andar do complexo e 
conferiu a estrutura da UTI pe-
diátrica e adulta, além das áreas 
de enfermaria.

Com uma área total de 21 
mil metros quadrados, a nova 
unidade hospitalar contará 
com aproximadamente 500 
leitos, com atendimentos pú-
blico e privado, com o mesmo 
padrão de qualidade. Cerca de 
90% dos leitos serão destina-
dos ao Sistema Único de Saúde 
(SUS), ampliando o acesso da 
população à saúde pública.

A extensão do hospital in-
cluirá 10 salas de centro cirúrgi-
co, um centro de imagem, além 
de departamentos dedicados ao 
atendimento a gestantes e mu-
lheres. Um dos destaques será 
o maior centro de simulação da 
América Latina, voltado para 
a capacitação e treinamento da 
equipe médica.

Parada para almoço e 
articulação

O governador seguiu para 
Resende e almoçou com o pre-
feito Diogo Balieiro, o candida-
to a prefeito, Tande Vieira e seu 
vice, Davi do Esporte. A mesa 
estavam ainda Dr. Luizinho, 
Tutuca e Claudia Mello. Cláu-
dio Castro e Dr. Luizinho apro-
veitaram o encontro para reite-
rar seu compromisso e apoio a 
Tande, na disputa pela sucessão 
de Balieiro. 

- Resende recebeu investi-
mentos e melhorias fundamen-
tais para seu desenvolvimento, 
graças à parceria com o Gover-
no do Estado, nos últimos 8 
anos. Isto foi possível e seguirá 

acontecendo por meio de uma 
parceria sólida que construímos 
com o Governador Cláudio 
Castro. Mais uma vez, agradeço 
o apoio e toda parceria de Cláu-
dio Castro com nossa cidade e 
seguiremos avançando por uma 
Resende cada vez melhor - disse 
Tande Vieira.

Apoio a Quatis
Como sempre ocorre por 

onde passa o governador, al-
guns líderes foram ao seu en-
contro. Um deles foi o prefeito 
e candidato à reeleição em Qua-
tis, Aluísio d’Elias, PP. Durante 
o bate-papo eles relembram os 
investimentos feitos em Qua-
tis, no último ano, totalizando 
mais de R$ 50 milhões. 

O governador reforçou que 
o trabalho que vem sendo rea-
lizado em Quatis está transfor-
mando a realidade das pessoas e 
fez um importante apelo. 

- Olhar Quatis de quatro 
anos pra cá é ver a evolução de 
uma cidade pequena, em uma 
cidade que está se tornando re-
ferência no sul do estado. Isso 
mostra o comprometimento 
e zelo do Aluísio pelo municí-
pio. Ele merece estar a frente do 
Executivo por mais quatro anos, 
para que Quatis continue avan-
çando - frisou o governador. 

Aluísio agradeceu o apoio e 
também o empenho o governa-
dor em ajudar o município no 
seu desenvolvimento. “Toda vez 
que estive com o governador, 
que pedi algo, ele prontamen-
te nos atendeu. Nos ajudou no 
asfaltamento da Saída 298, na 
construção no muro de conten-
ção, na RJ-159, na construção 

da Zona Especial de Negócios. E 
o mais importante: a construção 
do Hospital do Povo. Essa é uma 
parceria que vem ajudando mui-
to Quatis e espero que continue 
ajudando nos próximos anos”, 
detalhou o prefeito. 

Visita a obras
O governador, amigo e 

aliado político do prefeito Ro-
drigo Drable, visitou em Barra 
Mansa as obras do Hospital dos 
Olhos. Castro e sua comitiva 
participaram da inauguração da 
Escola Municipal Comenda-
dor Geraldo Ozório, no bairro 
Vila Coringa. Depois, eles se-
guiram para a Vista Alegre ver 
de perto as obras do Córrego 
Laranjeiras. Os secretários mu-
nicipais de Planejamento, Eros 
do Santos, e do Saúde, Sérgio 
Gomes, integraram a comitiva 
da prefeitura. 

Outro compromisso do go-
vernador em Barra Mansa foi a 
participação no comício do can-
didato à prefeitura Luiz Furlani, 
na Vista Alegre. Acompanhado 
de Rodrigo Drable, ele anunciou 
a construção da ponte Vista Ale-
gre x Via Dutra e o asfaltamento 
de 127 ruas, em 30 bairros, tota-
lizando 62 quilômetros de nova 
pavimentação.

Durante seu discurso, o go-
vernador destacou que a parce-
ria entre eles – Furlani, Drable 
e Castro – é uma junção de coi-
sas positivas, onde ganham as 
pessoas, o Governo do Estado e 
a cidade de Barra Mansa.

-A Prefeitura sabe fazer os 
projetos, sabe o que precisa, sabe 
o que quer. Nós todos temos a 
plena consciência de que o or-

çamento é curto, mas quando a 
gente faz a priorização do que 
é importante, as coisas funcio-
nam. Terminando essa obra, se 
Deus quiser, a gente já começa a 
obra da ponte- acrescentou.

Cidade do Aço
A última parada do gover-

nador foi em Volta Redonda. 
Ele esteve no Clube Náutico, 
onde lideranças o aguardavam. 
E mais: ganhou uma camisa do 
Voltaço e não se fez de roga-
do. Vestiu na hora e discursou 
com a blusa do time, alçado à 
segunda divisão, neste final de 
semana.

Castro reforçou apoio ao 
prefeito Antonio Francisco 
Neto, do PP, Sebastião Faria, 
do PL, que concorrem à reelei-
ção. Aliás, Neto foi o primeiro 
político da região a ter o anún-
cio oficial de Castro, que ele 
ainda era cortejado por outros 
tantos ainda pré-candidatos.

Com a sua comitiva, Castro 
não mediu esforços para elogiar 
o governo do prefeito Neto, 
que pode ir para o sexto man-
dato, se for eleito novamente. 
Neto retribuiu e fez questão 
de ressaltar que o governador 
o ajudou a tirar Volta Redonda 
da crise que estava quando ele 
retornou à prefeitura em 2021.

O deputado estadual Mu-
nir Neto também participou 
do evento e destacou a impor-
tância da parceria dos governos 
municipal com o estadual para 
alavancar o crescimento do mu-
nicípio. O ex-deputado federal 
e ídolo do Fluminense Deley de 
Oliveira também participou do 
encontro.

Divulgação

No Clube Náutico, Cláudio Castro veste literalmente a camisa do Voltaço e reforça apoio ao prefeito Neto e Faria
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Em Barra Mansa, governador afirma  que parceria entre Furlani e Drable é certeira
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Furtado e Cesinha divulgam 
propostas para jovens

Jari propõe homenagem ao 
Voltaço na Alerj

Deputado foi da base do time

Redução de carga horária

Caminhada das mulheres

Kátia Miki ganha novo apoio

O Delegado Antonio Fur-

tado (UB) e Cezinha do 

Mercado (PL), candidatos 

a prefeito e vice de Barra 

do Piraí, respectivamente, 

anunciaram recentemen-

te o “Pacote Atitude”, uma 

iniciativa inovadora volta-

da para os jovens de Bar-

ra do Piraí. Em uma live, 

o delegado falou  com 

jovens sobre o programa 

que inclui a criação de Po-

los de Inovação: “Quere-

mos oferecer laboratórios 

de tecnologia, mentores 

experientes e palestras 

sobre empreendedoris-

mo, tecnologia e design”, 

disse. Outra parte do pro-

jeto é o Programa de Vo-

luntariado Ativo, que en-

volve os jovens em ações 

comunitárias nas áreas de 

meio ambiente, educação 

e assistência . 

O retorno do Volta Re-

donda para a segunda 

divisão, depois de 26 anos 

na fila de espera, continua 
rendendo bons frutos. O 

deputado estadual Jari 

Oliveira (PSB) protocolou 

na Assembleia Legislati-

va do Rio de Janeiro um 

requerimento para entre-

ga de Moção de Louvor e 

Congratulação ao time. 

“Acompanhei de perto a 

virada emocionante do 

Voltaço sobre o Botafo-

go-PB no último sábado, 

no Estádio Raulino de Oli-

veira, em Volta Redonda. 

E a vitória do Remo, no 

domingo, que garantiu o 

acesso das duas equipes 

à Série B, fechou o fim de 
semana com chave de 

ouro”, comemorou Jari.

O deputado estadual Jari 

já atuou nas categorias 

de base do time como 

meio-campo, no início 

da década de 90. O clu-

be participou da Série B 

pela última vez em 1998, e 

antes disso, havia compe-

tido em 1981. “A atual con-

quista reflete o esforço 
contínuo de toda equipe 

em estruturar seu futebol 

e manter-se competitivo, 

não apenas no cenário re-

gional, mas também na-

cional. 

A sessão da Câmara de 

Angra, nesta terça-feira, 

dia 24, teve a participação 

de profissionais da Saúde, 
que aproveitaram para 

falar de suas principais 

queixas. A principal delas: 

redução de carga horária, 

conforme informou o psi-

cólogo Diogo da Rocha. 

Já o vereador Dudu do 

Turismo comentou sobre 

um acidente na estrada 

da Vila de Dois Rios que 

aconteceu na mesma 

manhã.

O candidato a prefeito 

de Barra Mansa, Marce-

lo Cabeleireiro, do União 

Brasil, participou de uma 

caminhada com mulhe-

res, logo no primeiro dia 

de outubro. O vice, Léo da 

Joalheria, também estava 

no ato, que contou ainda 

com a presença de Ana 

Paula Borges, mulher de 

Marcelo, Samanta Leo-

ne Monteiro de Barros e 

Maria Zélia dos Santos, 

respectivamente mulher 

e mãe de Léo. A ex-vice-

-prefeita Ruth Coutinho, 

a Ruthinha, foi outra que 

marcou presença na ca-

minhada, iniciada no Ano 

Bom e encerrada no Cen-

tro de Barra Mansa. 

Nova reviravolta em Barra 

do Piraí. O médico João 

Camerano, do Novo, de-

sistiu de sua candidatura 

à prefeitura e vai engros-

sar a lista de apoio a tam-

bém candidata a prefeita 

do município, Kátia Miki. A 

comunicação da decisão 

foi feita em redes sociais, 

com a participação de 

Toni Albex, até então vice 

de João Camerano. Katia 

Miki já entrou na disputa 

com o apoio de grandes 

lideranças de Barra do Pi-

raí, que formaram um blo-

co para enfrentar o pre-

feito Mário Esteves, que 

tenta emplacar como seu 

sucessor Dione do Mário 

Esteves.
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Furtado se reúne com jovens em Barra do Piraí

Torcida do Voltaço vibra com vitória do time
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